



5 Pièces

159 m²

Réf. 785B4

695 000 €

Le Rouret

Appartement à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à seulement 20 minutes de la mer, le charmant village du Rouret offre un cadre de vie paisible et verdoyant. Cette commune authentique et résidentielle, située à mi-chemin entre Nice et Cannes et à seulement 10 km de Grasse, bénéficie d'une proximité immédiate avec toutes les commodités nécessaires, ainsi qu'un accès rapide au réseau routier. Les zones d'activités de Grasse, Cannes et Antibes, ainsi que la technopole de Sophia Antipolis, sont facilement accessibles en quelques kilomètres seulement. La résidence propose des appartements neufs de 2 à 5 pièces, offrant des prestations haut ...

Located just 20 minutes from the sea, the charming village of Rouret offers a peaceful and green living environment. This authentic and residential commune, situated halfway between Nice and Cannes and only 10 km from Grasse, benefits from immediate proximity to all necessary amenities, as well as quick access to the road network. The business districts of Grasse, Cannes, and Antibes, as well as the Sophia Antipolis technopole, are easily accessible in just a few kilometers. The residence offers new apartments ranging from 2 to 5 rooms, offering high-end services. This penthouse is bathed with ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

